
Requerimento n°  ____________- 2022

Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito, Pastor
Luiz Sérgio Ferreira  Costa informações  referentes Convênio firmado entre  a
Prefeitura  Municipal  de  Santa  Luzia  e  o  Batalhão  da  Polícia  Militar,  que
permite  que  Policiais  Militares  passem  a  atuar  na  segurança  do  trânsito  do
município, conforme noticiado na página oficial da PMSL no dia 8 de setembro
de 2021. Pergunta-se: 

1- O Convênio encontra-se ativo?

2- Se sim, qual o valor firmado pelo Convênio?

3-Se  sim,  com  relação  ao  trecho  da  postagem  acima  referida,  onde  o
Comandante-Geral da PMMG, Cel. Rodrigo de Souza Rodrigues afirma que  irá
“atuar  na  segurança  do  trânsito  luziense  um  contingente  de  563  policiais
militares, o que aumentará a fiscalização e assegurará um maior cumprimento
das normas”. Pergunta-se : Por qual motivo, a Polícia Militar não está atuando
juntamente com a Guarda Municipal na rota do desvio que dá acesso à Avenida
Brasília no Bairro Belo Vale.

Pede-se,  ainda,  que  as  respostas  a  todos  esses  questionamentos  venham
acompanhadas de documentação que comprovem sua veracidade.

Sala de Sessões, 09 de junho de 2022.
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